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Sonhor Presidente,

0 Arraial do Cabo tem merecido da atual 
Administração, cuidados que raflatam bera a importância 

do 4& Distrito no Hunicipio da Cabo frio» Com asnoa da 

saaasnta dias de Instalado o Governo Alair Corrêa, já aa 

faz sentir junto aquola comunidade, através de diversas 

providencias a medidas para a correta aplicação dos lm 

postos arrecadados*

Uma das principais artérias do Arraial 

do Cabo, a Avi Getúlio Vargas, necessita da condiciona - 

mento a altura do progresso de um dos mais famosos bal
neários do Brasil, principalmente no que diz respeito a 

iluminação, fator necessária não eo a segurança como tajj 

bem ao embelezamento urbano.

Assim sendo, • solicito ao Snr. Prasidajg 
te, seja indicada ao ExraQ Snx. Prefeito Municipal, após 

ouvido o Soberano Plenário, seja viabilizado projeto que 

dota de iluminação a Av« Getúlio Vargas, em Arraial 

Cabo*

do

SALA OAS SESSÕES. 23 da março de 1983.
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VEREADOR AIRES BESSA DE FIGUEIREDO.
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